

Compte-rendu de la Navigation du Téléthon 2017



Dans le cadre du Téléthon, l'ASAR organisait pour la 6^{ème} fois une épreuve de navigation le samedi 2 décembre après-midi. Comme l'an passé, les concurrents pouvaient choisir la catégorie Navigation ou Tourisme.

Cette année 47 équipages étaient inscrits ; 29 en Tourisme, 18 en Navigation.

Le parcours avait été tracé par Jean-mi et vérifié par Gérard.



Les 2 organisateurs Jean-Mi --- Gérard

Le rendez-vous était donné à 13H 00 au 16 rue Jacques Mellez à Raon l'Etape. Comme l'an passé, café et brioche permettaient aux concurrents d'attendre leur tour aux formalités et surtout de faire connaissance ou de se retrouver et bien sur, parler voiture.

Après ces formalités d'inscription, Gérard souhaitait la bienvenue à tous et les remerciait de leur participation plus nombreuse d'année en année. Il remerciait également Jean-mi pour son implication dans cette épreuve et les contrôleurs qui devaient affronter le froid. Pincés et lettres jalonnaient le parcours.



Dans l'attente du départ

Après un rapide briefing avec en particulier, le rappel des consignes de sécurité, les risques de verglas dans les endroits ombragés, le départ de la première voiture était donné à 13H40. Une fois de plus la météo a été clémente. Malgré les chutes de neige des jours précédents, les routes étaient très praticables. Les organisateurs avaient bien entendu, éviter les routes des Hautes Vosges. La seule difficulté liée à la neige bien visible sur les bas côtés, était la recherche des lettres à relever, en particulier lorsque la nuit s'était imposée.

Ce sont d'abord les 29 équipages Tourisme qui partirent de minute en minute suivis par les Navigations.



La Bonne humeur est au rendez-vous

Le parcours Tourisme était relativement simple mais a tout de même posé quelques problèmes aux participants débutants.

La nuit s'invite très tôt en cette saison et complique sérieusement la tâche quand il s'agit de déjouer les pièges. Ce sont surtout les Navigations bien aguerris qui ont profité de ces conditions.

Au retour, boissons chaudes (café, thé ou vin chaud) ou froides et rillettes, saucissons, brioches reconfortaient les arrivés. Les discussions allaient bon train commentant les pièges à éviter.

Ce moment de détente permettait de se reposer en attendant le repas prévu et l'annonce des résultats.

Le podium Tourisme :

1^{er} ROMAIRE Pierre - MANGOLD Loic
2^{ème} STRAUMANN Guy - STRAUMANN Maelys
3^{ème} HINDELANG Angelique - HERRSCHER Jules

Le podium Navigation :

1^{er} BASSI Robert - HENRY Marc
2^{ème} SAUMIER Martial - SAUMIER Eric
3^{ème} STENZEL Frédéric – ANTZENBERGER Laetitia



La remise de la coupe des dames

La soirée s'est achevée dans la bonne humeur autour d'un bon repas.